



四国・九州を駆けまわり、つどいや医療現場の皆さんとの懇談で現場の声を聞かせてもらっています。

15日には山口県宇部市の長生炭鉱跡地へ。驚いたのは、危険だと言っていた

3 【2面から】 4000発。いつ本当に使用されるかわ

からない。若い人は気づいてない。日本はたった2発

で、何10万人が殺され（戦争を知る世代は）気づ

かされた。絶対使わないな

が絶えないことをどう感じますか。

Q) 戦争や核兵器を知らない次世代の皆さんに伝えたいことは、

A) いまの世代が（戦争や核兵器を）知らないこと自

3 【2面から】 4000発。いつ本当に使用されるかわ

からない。若い人は気づいてない。日本はたった2発

で、何10万人が殺され（戦争を知る世代は）気づ

かされた。絶対使わないな

が絶えないことをどう感じますか。

Q) 戦争や核兵器を知らない次世代やいまを生きる

A) 被団協がノーベル平和賞を受賞し、世界中の関心を高めたが、平和や核のない未来をつくるのは被団協

だけではなく、全世界の人類

の課題だ。

勇氣のりん工ッセイ

参議院議員

白川 よう子

された手紙には、「強制連行」

され監視下で逃げられず、

「軍備を増強しろ」と言つ

て、金儲けする人がいて、

その人達は絶対、戦争の場

面にはいませんよ。どこか

後ろにいるわけですね。今

ら、無くせばいい。使つた

ら終わります。「核を持て」、

「